
НАШ ОПЫТ 

Слово жизни 

“Всё могу в укрепляющем меня 

НЕ БУДЕМ ЧУВСТВОВАТЬ СЕБЯ ОДИНОКИМИ! 

ЕМУ ВСЁ ВОЗМОЖНО 

НАШ БОЛЬШОЙ СЕКРЕТ 

Я всё могу, когда принимаю  

и применяю на практике слова 

Евангелия: они помогают мне находить 

дорогу, по которой я призван идти день 

за днём; они учат меня, как жить, дают 

мне веру. 

Я всё могу, когда живу в общении 

любви с другими, потому что тогда  

Он приходит и пребывает посреди нас, 

и меня поддерживает сила единства.   

Святой Апостол Павел считал себя 

слабым, немощным, неспособным;  

но у него был секрет, который он открыл 

своим друзьям: “Всё могу  

в укрепляющем меня Иисусе Христе”. 

Он обнаружил в своей жизни постоянное 

присутствие Иисуса. Даже когда все его 

бросили, Апостол Павел не ощущал 

одиночества: Иисус остался рядом с ним. 

Флп 4,13  
PdV 

Бывают минуты, когда мы довольны, 
полны сил, и всё кажется простым  
и лёгким. Но порой нас одолевают 
трудности, которые омрачают наши 
дни. Это могут быть маленькие неудачи 
в стремлении любить людей вокруг нас, 
когда не получается поделиться  
с другими нашим идеалом жизни. 
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М. – мой одноклассник, с которым мне часто 

было трудно. Я уже несколько лет стараюсь 

жить по Слову жизни, и всё же, у меня никак 

не получалось увидеть в нём человека, 

которого можно любить, а ведь этому  

нас учит Евангелие. Зная, что я христианин,  

М. развлекался тем, что плохо говорил  

о христианстве; и чем больше я защищал 

свои взгляды, тем с бóльшим удовольствием 

он надо мной насмехался. 

Он видел, как мне это не нравится,  

и из-за этого усердствовал ещё больше,  

и вскоре стал говорить обидные вещи  

не только о моей религии, но и обо мне 

самом. Я уже просто не мог его выносить,  

и каждый раз, приходя в школу, не знал,  

как с ним разговаривать. Как-то раз  

на перемене я уже, было, совсем собрался 

заставить его за всё заплатить, пусть даже 

применив силу. Это было всего минуту – 

потом, к счастью, мой друг меня остановил. 

Признаюсь вам: мне до сих пор неприятно 

вспоминать тот момент, я не узнаю себя  

в том моём состоянии. 

Однажды, когда мне было очень грустно,  

я понял, что не могу справиться с этой 

ситуацией один. И решил рассказать о ней  

в группе, с которой мы стараемся применять 

на практике Слово жизни, попросить 

помощи. Говоря им об этом, я почувствовал, 

что сейчас подвергается испытанию моя 

вера. Благодаря им я понял, что должен 

быть готов даже «подставить другую щёку». 

Так во мне созрело решение и твёрдое 

намерение отвечать добром на зло. 

Мои отношения с М. немного изменились,  

и, хотя, иногда он продолжает свою критику, 

я пытаюсь видеть в этом моём затруднении 

страдание, которое переживал Иисус, когда 

Его осмеивали, и это даёт мне новую силу, 

также и благодаря единству и молитвам 

моих друзей из группы Слова жизни 
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Больше всего в этих случаях удручает то, 

что мы чувствуем себя вынужденными  

в одиночку справляться с жизненными 

испытаниями, без поддержки кого-то, кто, 

действительно, способен нас выручить. 

Иисусе Христе” 

Мало кто так сильно переживал 

радости и страдания, успехи  

и непонимание, как Святой Апостол 

Павел. 

Может быть, он был супергероем? 


